
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Новый год уже стучится в наши двери!   Даже самые 
суровые сердца наполняются ожиданием сказки и чуда. В 
эти волшебные предновогодние дни хочется пожелать 
взрослого оптимизма и детской веры в то, что под звон 
бокалов и с боем курантов всѐ сложится по-новому и самым 
удачным образом!  

Студентам желаем успешной сессии и удачи на 
экзаменах, а преподавателям терпения! 

Пусть вам покорятся новые вершины, жизнь обретѐт 
новый смысл, а в душе поселится любовь – к близким, к 
работе, к миру.  

С НОВЫМ ГОДОМ! С НОВЫМ СЧАСТЬЕМ! 
 



 

 

 

 

 

Как говорил Чарльз Лэм, «наверное, юристы тоже когда-то 
были детьми». Мне кажется, что в работе даже над самым 
ответственным проектом, мы всегда находим возможность 
пошутить, хотя бы ради того, чтобы «перевести дух» и 
«разрядить обстановку». Я прочитала, что в одной адвокатской 
конторе на стене висит картина, наиболее точно отражающая 
сущность нашей с Вами профессии: двое мужиков спорят, кому 
принадлежит корова, один тянет ее за рога, другой - за хвост, а 
юрист в это время спокойно себе доит эту самую корову :-) В 
общем, как Вы уже сами наверно догадались, в качестве 
поздравления с нашим профессиональным праздником хочу 
разбавить Ваш день, полный самых достойных пожеланий, 
минуткой позитивного и легкого юмора о нас самих из уст 

великих (и не очень, а может и вовсе не таких) людей: 
 

 Если вы с пятого раза не понимаете, что читаете, 
значит это написал юрист (Уилл Роджерс); 

 Неумелый адвокат может затянуть процесс на 
месяцы и годы. Умелый — еще дольше (Эвелл Янгер); 

 Прокурор и адвокат - это участники процесса, 
которые больше всего мешают судье спокойно прочитать 
собранные по делу документы (Автор неизвестен); 

 Юридический отдел коммерческой фирмы - это 
отдел по борьбе с законодательством (Автор неизвестен); 

 Возьму на работу юриста. В течение испытательного 
срока нужно выполнить сложное задание – по закону уволить 
предыдущего (Автор неизвестен); 

 У того, кто решил изучить все законы, не остается 
времени их нарушать (Иоганн Вольфганг Гёте). 

 

И помните! Все мы способны выполнять что-нибудь такое, что 
может увеличить сумму человеческого счастья и сделать мир более 
хорошим и более светлым, чем мы его нашли.  

Еще раз с праздником, коллеги! 
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Каждый год в стенах родного юридического факультета проходит традиционное 
мероприятие  – день самоуправления! Этот год не стал исключением, поэтому мы 
решили поинтересоваться у студентов 2 курса Кирносова Николая и Туцкой Юлии 

как прошел день самоуправления и чем же полезна такая практика. 
 

 

 

 

 

 

 

Кем ты был(а) на дне самоуправления?  

Николай: Я выполнял функции декана 

юридического факультета. 

Юлия: Я являлась заместителем декана по 

воспитательной работе. 

 

Чем ты занимался(лась) находясь на этой 

должности? 

Н:  В мои обязанности входило решение 

некоторых важных вопросов факультета. Для 

эффективности их решения я провел совещание со 

своими заместителями. Также на мне лежала 

ответственная роль принятия участия на собрании 

с ректором-дублером университета, на котором мы 

обсуждали приоритетные вопросы.  

Ю:  Как и у замдекана по воспитательной работе с 

самого утра у меня появилось достаточно дел. 

Например: сделать отчѐт о проведѐнных 

мероприятиях на факультете, оповестить студентов 

о мероприятиях, направленных на интеллектуальное 

и культурное развитие, затем совместно с дублѐром 

замдекана по научной работе мы проверили 

посещаемость студентов.  

 

Столкнулся(лась) ли ты с какими-то 

сложностями?  
Н:  Особых сложностей я со своей командой не 

встретил. Единственным минусом является 

отсутствие заработной платы за этот день) 

Ю:  В силу того, что лично у меня нет достаточного 

опыта в этой сфере деятельности, безусловно, 

трудности присутствовали. Однако мне было 

интересно почувствовать, каково это: оказаться с 

другой стороны образовательного процесса. День 

самоуправления предоставил нам отличный шанс 

показать себя. На протяжении всего дня я 

чувствовала большую ответственность в новой для 

меня роли, но, мне кажется, я неплохо справилась. 

 

Как относишься к такой возможности для 

студентов поменяться ролями с 

преподавателями? 

Николай: Я считаю, что это отличный шанс 

посмотреть на работу руководства факультета. 

Ощутить все на себе и получить огромный 

управленческий опыт. Также, несомненно, это 

возможность сблизиться со студентами и 

руководством факультета. 

Юлия:  Я считаю, что это отличная возможность 

для студентов, а также неплохая помощь 

руководству. Очень важно, чтобы студенты свежим 

взглядом посмотрели на проблемы, которые есть в 

университете, а также на задачи, которые стоят 

перед руководством. Ведь прочувствовав все на 

себе, студенты смогут подсказать иные, новые 

решения проблем.  
Интервью подготовила 

Васильева Маргарита,  

2 курс специальности «Правоведение» 
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Хрупкая, милая, очаровательная девушка с бездонными глазами, открытая и искренняя, 
она всегда старается быть самой собой. Наверное, поэтому к ней прикованы взгляды 

окружающих. В ней, студентке 2 курса юридического факультета, сочетаются скромность и 
волевой характер. Поэтому никаких сомнений не оставалось, что Шахалевич Ксения будет 

представлять честь нашего факультета на конкурсе «Студент года-2019». 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Шахалевич Ксения 

Ксюша, расскажи нам немного о себе. 

Многие и так знают, что я студентка 2 курса 

юридического факультета. В свободное время 

я увлекаюсь игрой на гитаре, а также неплохо 

играю на фортепиано. С момента поступления 

на юрфак к моим увлечениям еще прибавилось 

изучение права.  Поэтому для меня было 

огромной честью представлять родной 

факультет на международном конкурсе по 

праву – International Criminal Court moot-2019.  

Юриспруденция - мечта или 

спонтанный выбор? 

Конечно же мечта! Я к каждому выбору в 

своей жизни подхожу осознанно и 

юриспруденция тому не исключение. 

 

Вопросов, почему на конкурс «Студент года-

2019» выбрали именно тебя, у нас нет. 

Расскажи, как же проходит подготовка к 

конкурсу, кто тебя поддерживает больше 

всего? 

Спасибо, мне очень приятно.)  Для меня это, 

прежде всего, честь и огромная ответственность. 

Сейчас мы активно готовимся к конкурсу. 

Неимоверную поддержку и помощь мне 

оказывают преподаватели факультета, БРСМ, 

самоуправление юрфака ну и, конечно же, 

факультетские друзья. Я всем безумно 

благодарна. 

Чем собираешься удивлять? 

Конкурс предусматривает различные 

состязания, на каждом я постараюсь выложиться 

на все 100%. Но в данный момент я вместе со 

всеми участниками конкурса репетируем 

совместный танец, который, я надеюсь, всех 

приятно порадует.  
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